

# POST

## Diinisiasi Kapolres, Polres Bantaeng Gelar Lomba Adzan Antar Personil

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.POST.WEB.ID](http://BANTAENG.POST.WEB.ID)

Apr 18, 2023 - 12:59



BANTAENG - Dalam nuansa bulan suci ramadan, Polres Bantaeng tetap berusaha bertransformasi menjadi Polri yang Presisi. Salah satunya dengan mengadakan Lomba Adzan antar Personil Polres Bantaeng.

Kegiatan ini berlangsung di masjid Nurul Kurnia Ilahi Mapolres Bantaeng. Selasa (18/4).

Adapun tema yang diusung oleh panitia "Melalui Lomba Adzan Kita Tingkatkan SDM Polri Menjawab Kebutuhan Masyarakat Untuk Mewujudkan Pelayanan Prima yang Komprehensif dan Humanis".

Polres Bantaeng terus aktif dalam menyuguhkan kegiatan positif kepolisian dalam mewujudkan kondusifitas wilayah serta meningkatkan keimanan diantaranya dengan menggelar lomba adzan yang diikuti mulai dari brigadir hingga inspektur jajaran Polres Bantaeng.

Sebelumnya, berbagai agenda kegiatan selama Ramadhan dilakukan jajaran Polres Bantaeng diantaranya Lomba Khatam Al-Qur'an dan berbagi takjil buka puasa yang diselenggarakan setiap hari Jum'at dan kali ini Lomba Adzan untuk para personil Polres Bantaeng.

Disamping sebagai ajang silaturahmi, lomba adzan ini diharapkan juga sebagai ajang dalam memotivasi personel Polres Bantaeng guna meningkatkan keimanannya dan juga agar memiliki kemampuan adzan yang melahirkan kesiapan dan tingkat percaya diri ketika harus tampil di masyarakat.

Acara perlombaan ini dibuka oleh Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH, S.IK, M.Si dan dihadiri oleh Wakapolres, para pejabat utama, personil Polres Bantaeng peserta lomba beserta dewan juri.

Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH, S.IK, M.Si dalam sambutannya mengatakan kegiatan ini merupakan salah satu langkah untuk meningkatkan profesionalisme sekaligus menambah wawasan dan kemampuan para personil polri khususnya yang ada di Polres Bantaeng.



"Sebagai anggota Polri mampu menjawab sekaligus memenuhi hajat masyarakat kapan dan dimanapun berada serta dalam situasi apapun Polri selalu siap guna," ucap AKBP Andi Kumara.

Selanjutnya, kata Kapolres saya ingatkan bahwa lomba Adzan yang diselenggarakan ini bukan sekedar mencari juara, namun yang tidak kalah penting agar menjadi momentum melatih diri untuk membiasakan setiap personil yang muslim memahami dan mengamalkan nilai-nilai keagamaan dan mampu menjawab kebutuhan masyarakat sebagai pelayan publik.

Dia menjelaskan tujuannya diselenggarakan lomba azan yakni agar anggota tidak ada keraguan dalam adzan dan percaya diri saat mengumandangkan adzan dimanapun berada.

Saat patroli saat silaturahmi menyapa warga tiba waktu sholat maka tidak usah ragu-ragu anggota Polri harus tampil percaya diri apabila diperlukan untuk membantu warga untuk adzan, pungkasnya.

Kegiatan yang merupakan inisiatif dari Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH S.IK M.Si dimulai sejak hari ini selasa tanggal 18-19 April 2023 dan bekerja sama dengan Forum da'i Kamtibmas Mitra Polres Bantaeng sebagai dewan juri. (\*\*\*)